

おひさま



相馬市立大野小学校

第1学年 学年だより

No.49

令和5年 2月22日

学年だより

QRコード↓



マスクの予備をランドセルに常備して下さい。

日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
27	月	13:00 ころ	① こくご ② さんすう ③ たいいく ④ せいかつ	
28	火	14:25 ころ	① こくご ② さんすう ③ こくご ④ たいいく ⑤ おんがく	
3/1	水	14:50 ころ	① こくご ② じどうかい ③ さんすう ④ どうとく ⑤ せいかつ	※地区児童会
2	木	14:25 ころ	① こくご ② すこう ③ すこう ④ がいこくご ⑤ おんがく	
3	金	13:50 ころ	① こくご ② さんすう ③ じどうかい ④ じどうかい ⑤ がっかつ	※卒業を祝う会

授業参観 お世話になりました

17日(金)の授業参観、学年懇談会にご参加いただきありがとうございました。

子どもたちは、発表の時かなり緊張したのか、開始早々沈黙・・・のハプニング。でも、その後は持ち直して、進みました。保護者の皆様には、子どもたちからのクイズに挙手で答えていただき、感謝申し上げます。ありがとうございました。

最後のスライドショーでは、自分たちの姿を見て興奮する子どもたち！子どもたちの意外な反応にニコリと微笑む親父、いや担任でした。

子どもたちが作った問題用紙を、廊下に掲示しました。すると、2年生が見てくれて、問題に答えてくれました。

スライドショーは、欠席や兄弟姉妹の関係で、ご覧になれなかった方もおられますので、授業参観当日の様子も入れたものをDVDに焼いてお渡ししたいと考えております。3月中を予定しています。



(写真は、学校ホームページから)

お家の方に役に立ったよ

生活科で取り組んでいる「じぶんでできるよ」。反省を読むと、子どもたちは、一生懸命に取り組んだようです。お家の方に役立つことができ嬉しかったようです。一週間お疲れさまでした。

この取り組みは、今年度最後になります。友達がやっていることを参考にして、これからも自主的にチャレンジすることを期待します。子どもたちの感想などを紹介します。

名前	感想など※ () は取り組んだこと	名前	感想など※ () は取り組んだこと、[] はお家の方から
むらまつらいと	(テーブルふき) テーブルをきれいにふけたので、よかったです。	おおうれな	(りょうりづくり) りょうりをつくるのがたのしかったです。
おがわさくら	(おとうとのめんどろをみる) まい日おとうとのめんどろを見ているけどほとんどしかっている。	ひぢやこうすけ	(さらあらい) まいにちさらあらいをしてたのしかったです。
さとうりんと	(おさらのかたづけ) おさらのかたづけをがんばりました。	かとうひろ	(くつならべ) みんなのぶんをやってたいへんだったけど、たのしかったです。
すすきらら	(ママのてつだい) ママのおてつだいをほめられてよかったです。	とみやゆり	(ジャンパーかけ) やってみたいへんでしたが、たのしかったです。
いとうゆうせい	(ハヤのそうじ) つかれたけど、にじゅうまるができてよかったです。	あんどゆうな	(おりょうり) いつもよりすくなかったので、「じぶんでできるよ」をまたやる時はがんばりたいです。
すすきゆら	(①ふくたたみ②いもうとのおせわ③ごはんのあとかたづけ) かようびに、ごはんのかたづけをしてたのしかったです。	にしむらこうた	(カーテンをしめる) たのしかったです。
おおつきひなた	(ママのてつだい・りょうりのてつだい) むずかしかったけど、たのしかったです。	ただのほまれ	(おさらなどをあらう) ちょっとしかできませんでした。
きくちはな	(ねこにえさやり) ぜんぶできてよかったです。	たむらひろと	(しょっきをかたづける) 1しゅうかんがんばってつかれたけど、たのしかったです。
くめゆきは	(ふとんたたみ) ふとんたたみをして、たのしかったです。	いとうかれん	(おこめとき) ママがすごくよろこんでくれました。
はたなかひまり	(せんたくものたたみ) あまりやっていないから、つきまたやる時はきちんとまるになるようにしてみたいです。	わたなべはくと	(せんたくたたみ・おふろそうじ) おふろそじはあまりできなかった。せんたくたたみはたくさんできた。【せんたくたたみ、おふろそうじのほかにも、おさらふき、マッサージをしてくれました。おさらふきはまえよりじょうずでした。】

親父の小言 21

17日の授業参観後、懇談会に参加いただき改めてありがとうございます。その中で、保護者のみなさんから「お子さんの様子」について一言いただきました。発言する時、「何を話そう」とか「どんな順序で話そう」とか悩まれた方も多いのではないのでしょうか。大人になっても、人前で話すのは緊張すると思います。

実は、子どもたちも同様だと思います。授業で、指名され発表する時、子どもたちはかなり緊張をしています。そのプレッシャーに負けず、発表します。どれほどの勇気をもって話しているのか計り知れません。

授業参観などでお子さんが拳手をして発表する姿を見かけましたら、またお家に帰ってきて、「今日の授業で意見を発表したよ。」などと報告してくれたら、大いに褒めてあげてください。親父も褒めますが、やはりお家の方に褒めてもらえるのが、数倍嬉しいことです。自信になりますし、何事にも積極的に取り組むお子さんに育つでしょう。